

SERGIO SALOMÓN

DIPUTADO LOCAL DISTRITO 13



1^{er} INFORME LEGISLATIVO

SERGIO SALOMÓN

DIPUTADO LOCAL DISTRITO 13

1^{er} INFORME LEGISLATIVO



Apreciables amigas y amigos, a un año del inicio de mis funciones como legislador tengo la dicha de rendirles mi Primer Informe de Labores Legislativas como Diputado Local del Distrito 13. Gracias a ustedes he tenido el más alto honor de mi vida, que es fungir como el Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Honorable Congreso del Estado de Puebla.

Desde el comienzo de esta LXI Legislatura mis compañeras y compañeros Diputados y un servidor nos hemos regido bajo los principios de orden y legalidad, cercanía y consenso, transparencia y puertas abiertas, con la única convicción de servirle a la sociedad.

Mi prioridad ha sido legislar para hacer de Puebla un Estado diferente, basado siempre en los Principios de la Cuarta Transformación y asegurando el bienestar de todas y todos los poblanos.

La Cuarta Transformación ya comenzó y caminando de la mano con nuestro Gobernador, **Miguel Barbosa Huerta** y del Presidente **Andrés Manuel López Obrador** estamos construyendo el cambio verdadero que Puebla necesita.

**SERGIO
SALOMÓN**
DIPUTADO LOCAL DISTRITO 13

Trabajo Legislativo

Durante este primer año, todas las y los diputadas que conformamos la **LXI Legislatura** hemos trabajado arduamente formando leyes útiles que generen grandes cambios en beneficio de todas las poblanas y poblanos. Muestra de ello es que a lo largo de este periodo se han presentado **484 iniciativas de Ley y 288 Puntos de Acuerdo, con 77 decretos y 133 acuerdos aprobados.**

Hoy, quiero platicarte un poco acerca de los nuevos ordenamientos que logramos aprobar en las sesiones públicas ordinarias.



1 Ley de Aranceles para Abogados, para garantizar costos justos en el servicio profesional de defensoría.

2 Ley de Transporte, con el propósito de dar respuesta a la población en su necesidad de desplazarse, con calidad y funcionamiento a favor de los usuarios

3 Ley sobre Contaminación Visual y Auditiva, para combatir la corrupción y el monopolio del uso de los espacios públicos.

También aprobamos múltiples reformas a las leyes. Una de las más importantes fue en materia de Fiscalización y Combate a la Corrupción, que implicó una reestructuración de la Auditoría Superior del Estado devolviéndole su valor técnico como ente fiscalizador. Así como reformas al Poder Judicial del Estado de Puebla y en congruencia con la política en materia de seguridad impulsada por nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador, aprobamos la permanencia de la Guardia Nacional en tareas para la salvaguarda física y material de los habitantes.

Con el apoyo del Gobernador del Estado, Miguel Barbosa Huerta y la reforma a la Ley para la Regulación



de Predios Rústicos, Urbanos y Suburbanos en el Régimen de Propiedad Privada, conseguimos darles certeza jurídica a las personas que contaban con un predio legítimamente pero no contaban con un título de propiedad. Tener un predio propio, brinda la posibilidad de crear un patrimonio para que las familias tengan un hogar.



Una de las tareas que tenemos como legisladores es la atención ciudadana, por eso, establecí una casa de gestión en mi Distrito para facilitar la comunicación con los ciudadanos de la región y acercarles soluciones. Las gestiones que realizamos no podrían lograrse sin el apoyo de las Dependencias del Estado, los enlaces y la vinculación institucional. Agradezco a los Sistemas Estatales y Municipales para el Desarrollo Integral de la Familia, al Centro de Protección a Víctimas del Delito, a la Fiscalía General del Estado, al INFONAVIT, Registro Civil, Procuraduría Agraria y a todas y cada una de las Secretarías del Estado que nos han abierto sus puertas y han estado siempre con la mejor disposición de apoyar a los ciudadanos. Muchas gracias por la apertura y la solidaridad.

A lo largo de este Primer año he atendido, con la ayuda de mi equipo, más de 300 solicitudes, todas y cada una de las peticiones son importantes para nosotros y estamos siempre con la mejor disposición para generar los enlaces pertinentes y atenderlas.

El trabajo social se ha basado principalmente en los servicios de la salud y me complace informarles que se han atendido el 98% de las peticiones y el resto continúan en trámite, porque la Salud es un derecho universal que tenemos todas las personas.

También, hemos apoyado en materia de educación, seguridad pública e infraestructura.

Destaco la implementación del Programa Municipal de Prevención Ciudadana y Fortalecimiento del Tejido Social que tiene como objetivo implementar estrategias y acciones para disminuir los índices de delincuencia e impulsar los factores de protección a través de la participación ciudadana.

Este programa atendió a los municipios de Soltepec, Nopalucan, Rafael Lara Grajales, Cuapiaxtla de Madero, San José Chiapa, Acajete, Tepatlaxco de Madero y Amozoc de Mota, con un total de 4 mil 390 participantes.





Sé que una de las prioridades que tenemos como sociedad es contar con entornos seguros, por eso, en coordinación con diputados y alcaldes trabajamos para llevar el Programa a otros municipios y construir ciudadanía. Para el fortalecimiento de los productores de tuna y nopal de los municipios de Soltepec, Felipe Ángeles y Acatzingo y gracias a la voluntad del gobernador Miguel Barbosa Huerta logramos que el esfuerzo de hace 40 años de los productores para construir un camino rural, el día de hoy pueda ser una realidad ya que se dio inicio al banderazo para la construcción de esta carretera, con la cual mejorar la economía de la región y los productos de nuestro campo tendrán mejor oportunidades de consumo así como mejorar el costo de producción. El impulso a la educación ha sido uno de mis principales compromisos con mis paisanos, muestra de ello son las gestiones que realicé como diputado del distrito 13 ante la máxima casa de estudios de la entidad para la construcción de tres campus universitarios ubicados en Tepeaca, Los Reyes de Juárez y Acatzingo. Entendiendo la importancia que tiene la educación para el desarrollo humano, gestionamos la construcción de dos bachilleratos: uno en Acatzingo y otro en San José Chiapa, así como la creación de un segundo turno en Tepeaca.



Acercamiento ciudadano

“La política no es asunto sólo de los políticos”

Como parte de la Cuarta Transformación de México y como lo dictan nuestros principios, tenemos que cambiar la forma en que intervenimos en los asuntos públicos. Hoy, estoy convencido de que los ciudadanos debemos estar al centro de las decisiones públicas.

He realizado giras de trabajo por todo el distrito, en las mismas he refrendado el sentimiento de orgullo que tengo al ser tepeaquense y de ser poblano, de compartir y reconocer los usos, costumbres y tradiciones con las que cuenta nuestra entidad. En lo que resta de esta legislatura mi compromiso es seguir caminando con todos los ciudadanos, autoridades locales, grupos empresariales, así como del sector educativo para tenderles siempre la mano y que sepan que no están solos.

A los presidentes municipales, les reitero mi profundo agradecimiento al saber que cuento con ellos y que cuentan conmigo, ante esto solo podemos decir que en equipo y de la mano del gobernador Miguel Barbosa Huerta seguiremos trabajado con una política de puertas abiertas, de transparencia y con rendición de cuentas.

Me queda claro que lo más importante es que juntos construyamos un mejor estado, por eso te agradezco la confianza que has depositado en mí, en los trayectos recorridos y sé que estamos listos para continuar la transformación que Puebla necesita.

Tu amigo

Sergio Salomón





SERGIO SALOMÓN

DIPUTADO LOCAL DISTRITO 13

@SergioSalomonC   